
　９月14日�、市民会館で木村弓コンサート『銀の
しずくの夕べ』が開催されました。
　このコンサートは、『アイヌ神謡集』を残した 知 
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 里  幸  恵 の生誕　１００　年を来年迎えるのを記念し、知里
り ゆき え

幸恵の 姪 ・横山むつみさんが主宰する『 知  里  森  舎 』
めい ち り しん しゃ

と文化・スポーツ振興財団の主催で開かれたもので、
横山さんらのアイヌ神謡集序文の朗読などに続き木
村弓さんが登場。平成３年に木村さんが作曲しアイ
ヌ神謡集の一節を歌詞にした『銀のしずく』を、ド

～ 木  村  弓 コンサート『銀のしずくの夕べ』～
き むら ゆみ
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　昨年12月に市が設置した男女共同参画社会づくり
市民検討委員会が、８月27日�、『登別市男女共同
参画基本計画・愛称：のぼりべつ・はぁもにぃプラ
ン21』（以下「計画」）の策定作業を終え、市に答
申しました。
　この「計画」は、登別市の男女共同参画社会の実
現を目指すため、男女平等を土台に「心を合わせ、
力を合わせ、助け合って」男女が共同で参画し、男
女平等社会づくりを推進するための具体的な指針と
なるもので、「男女の人権が尊重される社会の実
現」や「男女があらゆる分野に参画することができ
る社会の実現」「雇用等の分野における男女平等の
実現」など４つの目標を掲げ、目標を達成するため
に「意識変革のための普及啓発活動の推進」や「政
策・方針決定の場への参画促進」などの基本的な施
策の方向を示しています。
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～男女共同参画社会づくり
市民検討委員会～

　８月21日�、市長室フリータイムが行われ、４団
体５人の方が市長室を訪れました。
　この市長室フリータイムは、市民のみなさんがま
ちづくりなどについて、市長と気軽に話し合う機会
を広げるため、平成元年から毎年行っているもので
す。
　この日訪れたのは、ユニセフ室蘭市友の会、幌別
小学校図書ボランティア、胆振障がい者花づくりネ
ットワーク、図書館を考える会に所属し、日ごろか
ら熱心に活動しているみなさん。それぞれの活動状
況や今後の目標などを市長に話し、理解を求めてい
ました。
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～市長室フリータイム～

　市は、この「計
画」に基づき、平
成15年度からさま
ざまな施策を展開
することとしてい
ます。

▲慎重な審議を重ねた検討委員会

　９月１日�、
岡志別の森運動
公園で、文化・
スポーツ振興財
団主催の『市民
スポーツフェス
ティバル』が行
われました。
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～市民スポーツフェスティバル～

▲市長へ答申書を渡す男女共同参画社会づくり市民検討委
　員会の金澤会長

イツの竪琴・ライアー
を弾きながら歌い始め
ると、会場を訪れた約
　700　人の市民は、澄ん
だ歌声と竪琴の美しい
音色に聞き入っていま
した。

　この催しは、スポーツを通して市民の健康増進を
図ろうと毎年行われているもので、市民ソフトボー
ル大会、市民パークゴルフ大会、市民駅伝競走大会
のほか、今年は新たにカナダ生まれのニュースポー
ツ・キンボール大会が加わり、約600人の市民がス
ポーツの秋を楽しみました。
　駅伝競走の中継地点では、応援の家族などから盛
んな声援を受けながら、ランナーたちが力いっぱい
の走りを見せていました。
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